

Zvezda 3687 1/35 T-34/85 mod.1944



Cena :

114,00 PLN

Producent : **Zvezda**

Dostępność : **Jest**

Stan magazynowy : **niski**

Średnia ocena : **brak recenzji**

Zvezda 3687 1/35 T-34/85 mod.1944

Wysokiej jakości model plastikowy do sklejania i malowania z kalkomanią dla kilku wersji malowania oraz szczegółową obrazkową instrukcją składania.

Model składa się z 296 części

Długość sklejonego modelu: 239mm

Uwaga: zestaw nie zawiera kleju i farb, które należy dokupić oddzielnie

Producent: **Zvezda** (Rosja)

Polecamy!



T-34/85 СОВЕТСКИЙ СРЕДНИЙ ТАНК (ОБР. 1944)

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE
1/35

296
деталей
пазлы

23,9 см

Танк Т-34/85 по праву считается лучшим средним танком периода Второй Мировой войны. От других танков иностранных танков он выгодно выделяется оптимальным сочетанием основных боевых характеристик – огневой мощи, защищенности и подвижности, а также высокой ремонтопригодностью и технологичностью конструкции, позволяющей организовать его массовое производство в крайне сложный для страны период.

В годы Великой Отечественной войны Танк Т-34/85 выпускался на трех заводах. Данная модель представляет собой модель танка Т-34/85 с пушкой ЗИС-С-53, изготовленного на заводе № 183 осенью 1944 года.

The T-34/85 tank is considered to be the best medium tank of the Second World War. It distinguished itself from other tanks of same category with the optimal combination of main combat characteristics – firepower, protection and mobility, as well as high serviceability and technological design – which allowed a mass production during a very difficult time period for the Soviet Union.

German tank commanders stated "The T-34 is vastly superior to all German tanks of first part of WW II".

During World War II, the T-34/85 tank was produced at three factories. Our kit is a model of the T-34/85 tank with a 85 mm ZIS-C-53 gun manufactured at the plant No. 183 in the autumn of 1944.

In total over 48.000 T-34-85 tanks were manufactured.

3687

MEZDA

SOVIET MEDIUM TANK (MOD. 1944) T-34/85



